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CréaCamp 1re participation 2019-2020
1. À quel CréaCamp avez-vous participé?
CréaCamp Sprint
Merci d'indiquer le sujet de l'événement.
Sketchnoting
Merci d'indiquer la date de l'événement.
16/06/2020
2. Était-ce à titre de participant(e) ou de facilitateur(trice)?
Participant(e)
3. Plus précisément, quelle thématique avez-vous approfondie lors de ce CréaCamp?
Les bases du sketchnoting, les avantages des usages en classe, les applications à privilégier.
4. Quelle réflexion faites-vous suite à votre journée? SVP développez.
J'avais l'intention de créer des croquis-note en direct lors de l'écoute d'une formation afin de pouvoir transférer facilement
l'information aux enseignants. Or, je réalise que se concentrer sur la mise en forme ainsi que le contenu est assez cognitivement
chargé. Je vois l'utilité de créer des croquis-note imparfait en tant qu'ébauche et d'y retravailler par la suite selon l'intention.
5. En fonction de ce que vous avez vécu dans ce CréaCamp, que pensez-vous réinvestir dans votre enseignement ou votre
démarche d’accompagnement? Que ferez-vous dorénavant autrement?
J'ai déjà commencé à utiliser cette méthode lors de rencontre d'équipe pour dresser les idées principales, je l'essaie également à
partir d'aujourd'hui pendant le congrès ITA. J'avais intégré des cartes mentales dans l'un de mes ateliers sur les techniques
d'études, je compte ajouter le croquis-note dans ma présentation.
6. Qu’avez-vous le plus apprécié de votre expérience en général?
Le temps assigné en temps personnel tout en ayant accès aux facilitatrices, cela permet de poser nos questions au fur et à
mesure de l'expérimentation. De plus, le partage en petit groupe est vraiment une formule gagnante, cela permet de créer une
ambiance intime favorable à tisser des liens. Je serais très heureuse et à l'aise de revoir ces participantes lors d'une phase 2 ;)
7. Avez-vous d’autres commentaires?
Formule vraiment gagnante, j'ai adoré, je vais reproduire !


